

# *Precio semanal del azúcar crudo reporta una leve alza*

---



La Habana, 5 nov (RHC) Especialistas de la empresa Cubazúcar, del Ministerio del Comercio Exterior y de Inversión Extranjera (Mincex) informaron este 5 de noviembre, en La Habana, que el precio del azúcar crudo ganó 37 puntos en la semana más reciente, al cerrar en 13,44 centavos de dólar la libra en el contrato para entrega en marzo.

"En cambio, en el mercado de Londres el azúcar refinado o blanco despidió la semana en 357,70 dólares la tonelada métrica (TM), lo que supuso un retroceso de 5,80 dólares, apuntaron.

Señalaron que recientemente varias casas comercializadoras revisaron a la baja sus estimados globales de excedente de azúcar para la temporada 2018/2019.

"Esas entidades pronostican un déficit para la de 2019/2020, apoyadas en la perspectiva de una menor producción en las principales regiones cañeras, debido a adversas condiciones climáticas", sostuvieron los expertos de Cubazúcar.

Pronosticaron que el mercado mundial sufrirá una escasez de 1,58 millones de TM de azúcar en 2018/19 y de 7,51 millones de TM en 2019/20, ante las perspectivas de una menor producción en las principales regiones en crecimiento como India, Pakistán y la Unión Europea. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/175771-precio-semanal-del-azucar-crudo-reporta-una-leve-alza>



**Radio Habana Cuba**